
平成３０年１０月１５日 
 

平成３０年度 地域の皆様と学校職員との懇談会 議事録 
進行 教頭、栁澤 

 
１ 開会の言葉 教頭 
 
２ 学校⻑挨拶  

・資料の説明 
  ・４月からの生徒の様子 
  ・学校の目指すところ・目標    

１．たくましい生徒に育てる（判断力、進路実現） 
    ２．自己肯定感（自信を持って活動） 
    ３．素直さ（⼼の成⻑） 
 
３．更北地区⺠生児童委員協議会 会⻑ 中澤様 挨拶 
  ・実りある学校生活 
  ・一歩を踏み出す 
 
４．学校の現況について 
①概要（教頭）  ・信州大学との数学授業研究会 ・ハンドボール部の活躍 等 
  資料 7 頁〜 ・４月１５日の⻑野マラソンボランティア ・総文祭ボランティア 
        ・文化講演会 → チャレンジ精神の芽生え 
   １０頁 ・クラブ活動について 
   １５頁 ・学校教育目標について 
   １６頁 ・学校の概要について 
 
       ・⻑野県書道展覧会について ・１８歳選挙権について 
 

ア）教務係（栁澤） 資料１７頁から１８頁 
・５月の公開授業のアンケート “良い”が多かった 
・７月の体験入学について 
・中学校訪問について 

イ）生活指導係（伊藤） 資料１９頁 
・落ち着いて学校生活を送れている ・行事のときに化粧している女子がいた 
・自転車事故について 



ウ）進路指導係（山崎） 資料２０頁 
  ・学力の定着について  ・ＳＨＲに小テストを実施  

・就職希望者 多くが内定 
エ）生徒会係（宮坂） 資料２４頁 

 ・目標 Renovation  ・後期の役員  ・ボランティア活動について 
 ・信州学について   ・５月、６月の文化祭の準備について 
 ・第３６回南稜祭について  

オ）ＰＴＡ係（笠井） 
 
②ここまでについての質問  なし 

 
５．意見交換 
 松本由美様 ・朝の挨拶が良くできている 
 松本直子様 ・制服の着こなしが良くできている ・挨拶ができている 
      ・英語と音楽の授業が良かった ・南稜祭のスタンプラリーが良かった 
 丸山様 ・ボランティア活動をもう少しお願いしたい 
 高橋様 ・気持ちよく挨拶してくれた  

・多くの生徒がボランティア活動できる環境整備 
 牛山様 ・気持ちよく挨拶してくれた ・授業開始時刻を守れていて良かった 
     ・個では活動できるが、チームでの活動がもう少しあってもよい 
     ・地元での活動（自治活動）にも目を向けてほしい 
 曲淵様 ・落ち着いた生活が送れている ・何事にもプラスαを目指してほしい 
 ⻄様  ・並んで自転車を運転している（交通事故が⼼配） 
     ・授業で伏せっている生徒がいたのが残念 
 宮入様 ・素直さを大切にしてほしい、実直な成人を育成しほしい  

・言葉かけをしてほしい 
 渡辺様 ・書道部のパフォーマンスが良かった  

・挨拶が良くできていて気持ちが良い 
 穂苅様 ・楽しそうに授業を受けていた ・良いところを延ばしてほしい 
 馬場様 ・南稜祭後、勉強に意欲が向いていて良かった 
 清水様 ・以前は自転車を乗りながらスマートフォンを見ている生徒がいたが、改

善された 
 島田様 ・今日参加して、授業で受け入れられた感じがした ・笑顔が良かった 
 山野井様 ・書道パフォーマンスが良かった ・生徒会と自治との協力 
      ・変化する現代における人材の育成 
 



 丸林様 ・自転車のスピードを落とさずに交差点を渡っている  
・事故に気を付ける ・挨拶が良い 

 谷内様 ・交通事故について。自転車事故の保険金が１億円を超す場合もある。家
庭での話し合いを ・無灯火自転車をしないように 

 小海様 ・資料２０頁で卒業生の就職者が少ないことについて 
 栗田様 ・高校に期待すること 部活動 ・ネット上のトラブルについて 
 赤塩様 ・公開授業中に寝ている生徒がいた 
     ・南稜祭で生き生きと活動していて良かった 
 塚田様 ・夢を叶える３年間にしてほしい ・安定して生活している 
 中澤様 ・南高校の存在感を示してほしい ・先生の指導力・気力 
     ・ボランティア活動への参加 ・認知症の知識に関する教育をしてほしい 
 
６．連絡 
①「学校評議委員、地域の皆様と生徒会執行委員生徒との懇談会」が１２月１９日に
開催 
②「ご意見・要望・感想等」がありましたら、記入してください 
 
７．まとめの挨拶 川中島地区⺠生自動委員協議会 会⻑ 穂苅様 
 
８．閉会の言葉（栁澤） 
 
 

（記載 友定） 


